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Il pasticcio Filovia -  Sospiri difende il Filò, «no alla giunta dello smog»

 «Prendiamo atto che finalmente il sindaco Alessandrini ha capito dopo 20 anni che la filovia è alimentata
a energia elettrica e per farla funzionare sono necessari sia i fili sia i pali che li sostengono». Così Lorenzo
Sospiri, capogruppo di Forza Italia alla Regione ed ex consigliere comunale a Pescara, interviene sul
completamento del secondo e terzo lotto della filovia. Sostenitore del filobus dalla prima ora, Sospiri
insiste nel difendere il progetto aprendo solo alla possibilità di rinunciare ai pali laddove si possa
intervenire con soluzioni alternative. «L’impatto visivo derivante dall’installazione di pali e fili, soprattutto
nelle zone di Pescara di particolare pregio, può essere benissimo ragionato e programmato - premette
l’esponente forzista -. Un’ipotesi alternativa potrebbe essere quella di attaccare i fili ai pali della pubblica
illuminazione, ma mi domando a chi possano dare fastidio o chi possa essere danneggiato da eventuali
interventi sulla Tiburtina» dice Sospiri, convinto dei benefici che il mezzo ecologico porterà alla lunga in
una città avvelenata dalle polveri sottili. «La filovia rappresenta il più grande mezzo di trasporto pubblico
di massa che oltre ad abbattere i livelli di inquinamento dell’aria ci offre la grande opportunità di
migliorare la mobilità dei cittadini e attrarre persone in quello che è un centro commerciale naturale»
ribatte agli oppositori dell’opera. Sospiri è critico anche riguardo alla riunione del comitato Via convocata
per il 6 prossimo. «Sinceramente non ne vedo il motivo visto che stiamo parlando di cose di cui tutti, e
dico tutti, sono a conoscenza - dice -. Non vorrei si accampassero scuse per ostacolare il progetto in atto».
Non è mancata una replica al vice sindaco Del Vecchio, tra i primi ad interrogarsi sull’opportunità di
portare avanti un’opera impattante, in considerazione della necessità di installare pali e fili: il Filò potrà
viaggiare in ibrido solo sul 30% del tracciato. «Alle dichiarazioni del vice sindaco Del Vecchio posso
rispondere affermando che evidentemente anche lui si è perso qualche conferenza di servizi o qualche
acceso dibattito in Consiglio comunale o ancora gli articoli sui giornali... Mi sembra chiaro che a governare
Pescara c’è la “giunta dello smog” che oltre a osteggiare il Filò vuole riaprire al traffico corso Vittorio
Emanuele. Forza Italia - conclude Sospiri - si opporrà in tutti i modi a questo modo di amministrare».
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